



Día internacional de la amistad

30 de julio

Antecedentes

La Asamblea General designó en 2011 el Día Internacional de la Amistad con la idea de reforzar relaciones entre los pueblos, los países, las culturas y las personas e inspirar iniciativas de paz, además de presentar una oportunidad de tender puentes entre las comunidades.

Para conmemorar este día, la ONU alienta a:

Gobiernos, organizaciones internacionales y grupos de la sociedad civil a celebrar eventos, actividades e iniciativas que contribuyan a los esfuerzos de la comunidad internacional para promover un diálogo entre civilizaciones, solidaridad, comprensión mutua y reconciliación.



Compartir el espíritu humano a través de la amistad

Nuestro mundo hace frente a muchos desafíos, crisis y fuerzas divisorias que amenazan la paz, la seguridad, el desarrollo y la armonía social.

Para abordar estos problemas, es necesario atajar las causas que los provocan, fomentar y defender la solidaridad, que puede manifestarse de muchas maneras, como por ejemplo, la amistad.

Cultivar los lazos de la camaradería y fortaleciendo la confianza, podemos contribuir a los cambios fundamentales y necesarios para alcanzar una estabilidad duradera, tejer una red de apoyo social que nos proteja a todas y todos, para generar pasión por lograr un mundo mejor, **unidos por el bien común.**

Este día pone especial énfasis en la importancia de implicar a jóvenes y futuros líderes en actividades comunitarias encaminadas a fomentar la inclusión de las distintas culturas y el respeto entre ellas, promoviendo a su vez la comprensión internacional y el respeto de la diversidad.

Acciones para promover la cultura de la paz:

Promover una cultura de paz mediante la educación, impulsar el desarrollo económico y social sostenible, **fomentar** el respeto de todos los derechos humanos, garantizar la igualdad entre las mujeres y hombres, **apoyar** la participación democrática, inspirar la comprensión, la tolerancia y la solidaridad, **favorecer** la comunicación participativa y la libre circulación de información y conocimientos, **inspirar** la paz y seguridad entre naciones.



Fuente:

<https://www.un.org/es/observances/friendship-day>
<https://www.cndh.org.mx/noticia/dia-internacional-de-la-amistad-1>

Diseño: Coordinación de Comunicación Social ENTS-UNAM. Julio, 2022.

Imágenes: Freepik.